

## 札幌平岡高校交通安全街頭啓発キャンペーン (9月30日)

札幌平岡高校の生徒約170人が、同校前の厚別中央通の沿道に立ち、交通安全街頭啓発キャンペーンを行いました。生徒自ら考えた標語「その油断キミの命を左右する」を短冊につづり、手作りの折り鶴を添えてドライバーに手渡しました。



## 清田区健康フェア (9月26日)

保健センターで開かれた「清田区健康フェア」にたくさんの区民が訪れました。健康チェックコーナーや、健康づくり講演会、パネル展示、健康食の紹介と試食など、自由に参加・体験できるコーナーがあり、健康チェックコーナーは、時折、待ち時間が出るほどの人気ぶりでした。



きよた Kiyota Ward Office  
Official Web Site  
**Fan俱楽部** 清田区役所ホームページ「きよた Fan俱楽部」  
でも、さまざまな行事の様子を写真で紹介しています。  
<http://www.city.sapporo.jp/kiyota/announce/photobox/>

## 第6回清田区民文化祭 (10月11日~12日)

清田区民センターで、「第6回清田区民文化祭」が開かれました。絵や写真などの展示コーナーや、歌や踊りなどのステージ発表、お茶席など内容は盛りだくさん。区内で活動しているサークルなどの日ごろの練習の成果が披露され、訪れた多くの区民を楽しませていました。



## 清田南小学校青空自転車教室 (10月7日)

清田南小学校の4年生から6年生まで約70人が参加して、自転車運転中の交通事故防止を目的とした青空自転車教室が開かれました。交差点での安全確認の方法や、事故が起きやすいといわれる自動車左折時の巻き込みの様子などを学び、事故の怖さを再確認しました。